

17 avril 2008

Journée internationale des luttes paysannes

L'agro-business et les multinationales créent la crise alimentaire

Les paysans reprennent leurs droits!

La date du 17 avril pour la journée internationale des luttes paysannes a été fixée en 1996 par La Via Campesina afin de commémorer le massacre de 19 paysans sans terre du Brésil survenu en même temps que la seconde conférence internationale de La Via Campesina.

Uniterre célèbre cette journée depuis 2001.

Programme en Suisse en 2008:

Genève: pl. de la Navigation, 12h00-16h30, apéro-repas, expo sur le parcours et la traçabilité des légumes et les conditions de travail. Une visite guidée d'un supermarché aura lieu à 12h15.

Org: Jardins de Cocagne, Jardin de Charottons, La Cueillette de Landecy, Les Ares et Vous, l'Affaire TourneRêve, Uniterre...

Fribourg: passage rue Romont-rue Lausanne, marché paysan de 16h à 20h30. A 19h00, conférence à l'Uni Fribourg: souveraineté alimentaire et libre échange, **Org:** Mon Panier Bio, Uniterre, BioFribourg, ...

Neuchâtel: Conférence «OGM et canton de Neuchâtel, où en sommes-nous», 20h30, musée d'histoire naturelle.

Bâle: 16 avril conférence à la Gewerkschaftshaus - 17 avril Claraplatz: Marché, petite restauration, stands d'information et défilé jusqu'à Syngenta. **Org:** Collectif journée des sans terre.

Plus d'infos: www.uniterre.ch




uniterre
POUR UNE AGRICULTURE DURABLE